

Alles aus einer Hand – Wir leisten mehr!



1994 wurde mit der Meisterprüfung von Rolf Müller der Grundstein der Firma gelegt.

1999 folgte die Firmengründung mit Sitz in Karlsruhe.

Der Slogan ***Auf die Dächer fertig los*** prägt unser Unternehmen und steht für Flexibilität und Termintreue.

Wir sind Ihr Ansprechpartner für das gesamte Dach mit all seinen Bestandteilen. Nach umfassender Beratung erstellen wir den kompletten Dachstuhl. Neben der Erstellung von kompletten Dächern bei Neubauten sind wir auf Jahre hinaus Ihr Partner – zum Beispiel für den nachträglichen Ausbau und die Modernisierung Ihres Dachgeschosses. In diesem Zusammenhang erstellen wir z.B. Dachgauben, bauen Wohnraumfenster ein, dichten Dachterrassen und Balkone und führen alle Wartungs- und Reparaturarbeiten aus.

{yoogallery src=[/images/stories/Wir_ueber_uns/Firmengebäude/] width=[202]}

Wir helfen Ihnen mit dem geringstmöglichen Aufwand neuen wertvollen Wohnraum zu gewinnen. Durch die Gestaltung Ihres Daches mit liebevollen Details außen und innen erhält Ihr Schmuckstück Ihre individuelle Note. Die komplette Leistung aus der Hand eines Dachdeckermeisterbetriebes zu erhalten, bedeutet für Sie als Bauherren mit nur einem Ansprechpartner, also mit zügiger Bauabwicklung und mit geringstem Koordinationsaufwand, Ihre Wünsche zu verwirklichen.

Wir stehen mit unserem Fachwissen und unserem Service gerne für individuelle Fragen zur Verfügung, denn eine sorgfältige und umfassende Beratung ist uns wichtig – für Ihre Zufriedenheit auf Jahre hinaus.